



INSTRUCCIONES PARA LA RESOLUCIÓN DE LOS ESTUDIOS DE CASOS

Los estudios de casos planteados abordan la actuación ante una emergencia sanitaria que se presenta en contextos diferentes y cuyo objetivo es conseguir del alumno que sea capaz de realizar el estudio del brote que se presenta y que sea capaz de tomar decisiones acerca de las medidas más adecuadas de actuación frente a cada brote.

Cada estudio de caso está estructurado en 4 partes (organizadas en 4 pantallas dentro de un mismo documento pdf) que van presentando la situación del brote de enfermedad, plantea preguntas sobre como ir actuando en cada momento y aporta la información necesaria en cada etapa para avanzar en la resolución del mismo. Es por ello que lo correcto es tratar de ir respondiendo a las preguntas que aparecen en cada parte antes de pasar a la siguiente, en donde se va completando la información para poder avanzar y así ir tomando decisiones.

Los estudios de casos no se acompañan de soluciones por que consideramos que las posibilidades de abordar cada caso y especialmente las decisiones de actuación, pueden ser diversas y no necesariamente una mejor que otra. Lo que buscamos es que el alumno sea capaz de pensar en el caso, tratar de razonar que ha pasado y tomar la decisión de proponer una serie de medidas que considera más adecuadas (la posterior aplicación de las medidas propuestas en el caso real, serían las que determinasen si han sido eficaces o no).